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  No dia dez de dezembro de dois mil e vinte e um, reuniu-se o Colégio de Dirigentes do Instituto Federal do Espírito
Santo, às nove horas, por web-conferência, sob presidência do Reitor Jadir José Pela, com a presença dos
seguintes membros: da Pró-reitoria de Desenvolvimento Institucional, Sr. Luciano Toledo; da Pró-reitoria de Ensino,
Sra. Adriana Pionttkovsky; da Pró-reitoria de Pesquisa e Pós-graduação, Sr. André Romero; da Pró-reitoria de
Extensão, Sr. Lodovico Ortlieb Faria; da Diretoria de Gestão de Pessoas, Sr. Pablo Augusto Panetto de Morais; da
Diretoria de Tecnologia da Informação, Sr. Johnathan Dezan; da Diretoria de Planejamento, Sr. Marcelo Tedoldi
Machado; do campus de Alegre, Sr. Romulo Matos de Moraes; do campus Aracruz, Sra. Kelly Rita de Azevedo; do
campus Barra de São Francisco, Sr. Leonardo de Miranda Siqueira; do campus Cachoeiro do Itapemirim, Sr. Edson

 Maciel Peixoto; do campus Cariacica, Sra. Jocélia Abreu Barcellos Vargas; do Centro de Referência em Formação e
em Educação à Distância, Sra. Mariella Berger Andrade; do campus Centro Serrano, Sr. Renato Chaves Oliveira; do
campus Colatina, Sr. Octávio Cavalari Júnior; do campus Ibatiba, Sr. Eglon Rhuan Salazar; do campus Itapina, Sr.
Fábio Lyrio; do campus Nova Venécia, Sr. Anderson Rozeno Bozzetti Batista; do campus Presidente Kenedy, Sr.
José Alexandre Gadioli; do campus Santa Teresa, Sr. Ednaldo Miranda; do campus São Mateus, Sr. Eros Spalla; do
campus Serra, Sr. Gilmar Vassoler; do campus Viana, Sra. Regiane Teodoro do Amaral; do campus Vila Velha, Sr.
Diemerson Saquetto; do campus Vitória, Sr. Hudson Luiz Côgo; do Polo de Inovação Vitória, Sr. Rodrigo Varejão. O
Presidente declara que esta será a última reunião do ano e manifesta sua gratidão pelo trabalho realizado por todos,
e exterioriza sua felicidade por participar de um grupo de pessoas tão dedicadas à instituição que possibilitou
alcançar excelentes resultados em um momento tão difícil. Dá boas vindas aos novos diretores-gerais: senhor 
Romulo Matos de Moraes, do campus de Alegre; senhor Leonardo Siqueira, do campus Barra de São Francisco;
senhora Jocélia Abreu Barcellos Vargas, do campus Cariacica; senhor Renato Chaves de Oliveira, do campus
Centro Serrano; senhor Ednaldo Miranda, do campus Santa Teresa; senhor Eros Silva Spalla, do campus São
Mateus; senhor Gilmar Luiz Vassoler, do campus Serra; e a senhora Maíra Maciel Mattos de Oliveira, do campus
Venda Nova do Imigrante. Declara que, apesar de tudo que foi construído durante esse período difícil, é necessário
“virar a página”, pois deve-se construir uma nova história. Explica que o Ifes tem representado muito bem o estado
do Espírito Santo, mas acrescenta que, apesar das vitórias, os últimos meses foram difíceis, pois a imprensa, as
famílias de alunos atacaram a instituição, além de questionamentos jurídicos a respeito do processo seletivo. Relata
que, para a imprensa não adianta ter 20 campi funcionando e apenas um não estiver, por isso, é urgente pensar e
agir sempre em rede, uma vez que o Ifes, por causa de sua estrutura de representação, permite que tais ações
sejam executadas por meio do fórum dos diretores-gerais, o Colégio de Dirigentes, o Cepe, o Conselho Superior.
Elogia o trabalho realizado pelos procuradores bem como a Assessoria de Comunicação, mas destaca que o crédito
da instituição sofre um abalo para com a sociedade e por isso, é necessário organizar melhor a instituição para que
possamos, em 2022, recuperar a imagem de instituição de prestígio perante a sociedade. A seguir, lê a minuta de

pauta com os seguintes pontos: 1. Aprovação da Ata da Reunião de 8 de outubro de 2021; 2. Informações sobre
Gestão de Riscos (lançamento do 1° ciclo de monitoramento); 3. Apreciação da solicitação de extinção dos
Cursos Técnicos do Campus de Alegre; 4. Apreciação da solicitação de extinção do Curso Técnico em
Informática (E-tec); 5. Apreciação da solicitação de extinção dos Cursos Técnicos do Campus Guarapari; 6.
Apreciação da solicitação de extinção do Curso Técnico de Biotecnologia concomitante ao Ensino Médio do
Campus Vila Velha; 7. Apreciação do regulamento da Câmara de Extensão; 8. Apreciação da proposta de 
minuta de resolução que trata sobre o Programa de Estágio Docente (PED) no âmbito da pós-graduação Lato
Sensu e Stricto Sensu do Ifes; 9. Apreciação da proposta de minuta de resolução sobre a criação de novos



grupos de pesquisa do Ifes; 10. Apreciação da solicitação de alteração do parágrafo 2º do art. 3º da
Resolução nº 34/2020, regimento do Fórum dos Núcleos de Atendimento às Pessoas com Necessidades
Específicas – Fonapne; 11. Proposta de Alteração da Resolução CS 55 2019; 12. Regimento Interno do
Conselho de Gestão do Campus Vitória; 13. Informes. O Presidente abre o item 1 e o Colégio de Dirigentes
aprova a ata da Reunião de 8 de outubro de 2021. O Presidente abre o item 2 e passa a palavra para o diretor
Marcelo Teboldi que agradece o trabalho realizado pela equipe da Dpla, em especial ao servidor Guilherme Fiorot, e
destaca que a gestão de risco não é um produto pronto e sim um o ciclo de monitoramento que já está em
funcionamento, sendo que os riscos dividem-se em oportunidades e problemas. O servidor Guilherme Fiorot
apresenta a página da gestão de riscos que está na versão de testes, destacando as informações sobre as pró-
reitorias, e enfatizando que o levantando de riscos visa eliminar situações que impeça a instituição de alcançar seus
objetivos, acrescentando que o principal ganho é o estabelecimento de prazos e responsáveis. Explica
detalhadamente a metodologia que atribui responsabilidades, apresenta as abas de pró-reitoria, destacando que não
houve imposição por padronização, e divulga o link https://prodi.ifes.edu.br/dpla/2017-09-15-13-44-21, que será
amplamente publicizado pela Assessoria de Comunicação. O Colégio de Dirigentes se manifesta favorável às

 informações sobre a gestão de riscos. O Presidente abre os itens 3, 4, 5 e 6 e passa a palavra para a diretora
Sanandreia que, ao cumprimentar os presentes, destaca que, dentro das ações planejadas para a diretoria de ensino
técnico, havia a atualização de informações de cursos técnicos. Para isso, foi feito um levantamento de todos os
dados, que posteriormente foram enviados aos campi para verificar se os cursos estavam em ofertas regulares,
suspensão ou extinção. Após o trabalho realizado pelos campi, foi realizada uma conferência e o catálogo de cursos
institucional foi atualizado, e novamente encaminhado aos campi para última análise. Explica que os cursos estavam
em suspensão e que a solicitação de extinção visa atualizar o catálogo de cursos, visto que eles não estão sendo

ofertados. O Colégio de Dirigentes se manifesta favorável à extinção dos Cursos Técnicos do Campus de Alegre;
à extinção do Curso Técnico em Informática de Colatina; à extinção dos Cursos Técnicos do Campus
Guarapari; e à extinção do Curso Técnico de Biotecnologia concomitante ao Ensino Médio do Campus Vila
Velha. O Presidente abre o item 7 e passa a palavra para o pró-reitor Renato Tannure que declara que a
minuta foi aprovada pela Câmara de Extensão e pelo Cepe, acrescentando que a reformulação proposta no
texto visa adequar sua composição à do Cepe, principalmente no que tange à representação discente e
também à participação dos fóruns e Nepgens. Destaca que como o regulamento atual é de 2015, houve a
necessidade de atualizar a nomenclatura visto que muitas definições já não são utilizadas na terminologia
atual. O Colégio de Dirigentes manifesta-se favorável ao Regulamento da Câmara de Extensão. O Presidente
abre o item 8 e passa a palavra para o pró-reitor André Romero que declara que este programa não é uma
novidade no Brasil, visto que, em geral, as universidades, que possuem cursos de mestrado e de doutorado, já
utilizam programas semelhantes. Explica que o objetivo é criar uma oportunidade para que os alunos possam atuar
como docentes, possibilitando que a formação abranja o âmbito da docência. Detalha o documento cuja parte inicial
tem partes legais, destacando o itinerário informativo que se caracteriza por 3 estágios, exemplificando-os a seguir.
Enfatiza que o aluno não pode aplicar nem corrigir provas, visto que essa atribuição é exclusiva do docente. Declara
que para participar do estágio o aluno deve se inscrever e escolher a disciplina que participará por meio de um edital,
enfatizando que os cursos não são responsáveis pelo itinerário informativo, e que as disciplinas, depois de
escolhidas, são encaminhadas para um coordenador que entrará em contato com o diretor de ensino de cada
campus informando as disciplinas escolhidas. Explica que o estágio é voltado apenas para os alunos do Ifes que
deverão cursos disciplinas de cursos do Ifes, destacando que há critérios para a carga horária, pois a Capes
estabelece um limite de 4 horas para bolsistas e 10 horas para não bolsistas. Divulga que há previsão, caso haja
recursos, de se pagar bolsa cujo valor variará de 20 a 25% do valor da bolsa da paga pela Capes. O pró-reitor
Renato Tannure sugere a seguinte redação para o parágrafo único do artigo 1º: “Parágrafo único - A preparação
para o exercício da docência, por meio de atividades definidas nesta Resolução, poderá ocorrer junto às disciplinas
dos cursos técnicos, da graduação e da pós-graduação lato sensu do Ifes, sob a orientação e responsabilidade de
um docente do Ifes, portador do título de doutor.” O Colégio de Dirigentes, considerando a proposta do pró-reitor

Renato Tannure, manifesta-se favorável a proposta de minuta de resolução que trata sobre o Programa de
Estágio Docente (PED) no âmbito da pós-graduação Lato Sensu e Stricto Sensu do Ifes. O Presidente abre o 
item 9 e passa a palavra para o pró-reitor André Romero que explica que, atualmente não existe nenhuma
orientação por ato normativo para o servidor que queira criar um grupo de pesquisa, sendo que trâmite informal
consiste em contatar a PRPPG que fornece uma permissão de líder de grupo no CNPQ. Declara que a Câmara de
Pesquisa e Pós-graduação, observando essa lacuna, sugeriu a criação de um ato normativo, destacando que o
documento especifica suas finalidades, natureza, bem como seus objetivos; e esclarece que muitos termos e

https://prodi.ifes.edu.br/dpla/2017-09-15-13-44-21


redação foram retirados das definições do CNPQ. Detalha as orientações da criação de grupos de pesquisa e como
será feito o acompanhamento, destacando o fluxograma, constante no anexo, que informação todo o processo de
tramitação. O dirigente Gilmar destaca a importância desta resolução, visto que não havia instrumento com essas
orientações, e por isso, havia uma proliferação de grupos com poucas pessoas e que agora, possivelmente, os
grupos de pesquisa serão mais fortes. O dirigente Rodrigo destaca que são dois movimentos importantes realizados
pelo Ifes. Primeiro, foi a visibilidade aos grupos de pesquisas, pois agora, podem ter uma página no site institucional
e assim, melhor o fluxo de informação e comunicação. E agora, a definição desse fluxo, cuja célula principal é o
grupo de pesquisa. Manifesta sua crença de que, a partir dessa ação, será possível capacitar os líderes para
assumir, efetivamente, o papel de liderança, e assim, multiplicar essas ações. O Colégio de Dirigentes se manifesta

favorável a proposta de minuta de resolução sobre a criação de novos grupos de pesquisa do Ifes. O
Presidente abre o item 10 e passa a palavra para a servidora Flávia que destaca que uma das demandas do
colegiado é a modificação do texto da resolução CS nº 34/2020, especificadamente na parte que trata da
coordenação da presidente e vice-presidente, visto que há uma dificuldade para indicar representantes, justificando
assim, a necessidade de alteração. O dirigente Octávio relata que proposta do Fórum de Diretores-gerais para que
os coordenadores de núcleos fossem os representantes dos fóruns visava além de padronização, melhorar a
coordenação dos trabalhos e informações entre os núcleos e fóruns, no entanto, essa proposta não surtiu o efeito
desejado, por isso, há há qualquer problema e retificar os regimentos para que os fóruns funcionem da melhor
maneira possível. A servidora Flávia destaca que, por causa da pandemia, os coordenadores estão em vários
coletivos, e com a alteração, será possível fazer uma melhor divisão de tarefas e melhorar a representatividade. O

Colégio de Dirigentes manifesta-se favorável a solicitação de alteração do parágrafo 2º do art. 3º da Resolução
nº 34/2020, regimento do Fórum dos Núcleos de Atendimento às Pessoas com Necessidades Específicas –
Fonapne. O Presidente abre o item 11 e passa a palavra para o pró-reitor Luciano que explica que a
solicitação diz respeito ao processo eletrônico, destacando que nesta matéria o Ifes vai muito bem uma vez que
houve uma auditoria com as instituições de ensino sobre o processo eletrônico, e o cenário verificado foi bem
desfavorável para as instituições, no entanto, apesar de todas as recomendações propostas pelo TCU, o Ifes foi uma
das poucas instituições sem pendência pois já cumpria todas antes do acórdão ser celebrado. O Presidente destaca
que poucas instituições estão nessas condições, talvez duas ou três, e isso mostra o quanto é bom enfrentar os
problemas, acrescentando que o acórdão mostra o avanço institucional. Manifesta seu agradecimento a Prodi, à
DGP, aos Diretores-gerais que entenderam que essa era uma questão que o Ifes deveria enfrentar. O pró-reitor
Luciano enfatiza que as conquistas devem ser celebradas, e agradece a todos os envolvidos, todos os servidores,
em especial a DRTI e ao campus Aracruz que foi o piloto da implantação do processo eletrônico na instituição. Sobre
o documento, explica que nenhuma regra é estática, e o Sipac tem dificuldades bem como tem vantagens, e que no
momento atual, há a necessidade de fazer uma pequena melhoria, ou seja, mudar a lógica de assinatura
regulamentada pela resolução 55/2019. Por isso, a CPGPE, presidida pelo servidor Rodrigo, propôs a alteração que
amplia o escopo de assinantes, mas delimita o espaço desta ampliação. O Colégio de Dirigentes se manifesta

favorável à proposta de Alteração da Resolução CS 55 2019. O Presidente abre o item 12 e passa a palavra
para o dirigente Hudson que explica que a proposta visa adequar o regimento do Conselho de Gestão do
campus Vitória, destacando que todas as alterações necessárias e sugeridas pela FDG foram realizadas. O
dirigente Fábio Lyrio, relator da proposta no Fórum de Diretores-gerais, destaca que foram propostas poucas
alterações que o campus acatou e que agora o documento está alinhado à Resolução CS nº 3/2020, manifestando

sua orientação para a aprovação. O Colégio de Dirigentes manifesta-se favorável ao Regimento Interno do
Conselho de Gestão do Campus Vitória. O Presidente abre o item 13 e destaca que o professor Rodrigo Varejão
assumiu o Polo de Inovação, explicando que houve uma conversa para essa transição que contou a participação do
dirigente Hudson participou da nossa conversa. Destaca que a pandemia trouxe questões importantes para o polo,
novos desafios e nova sede, na Cidade da Inovação. O dirigente Rodrigo explica a transição de uma equipe que
iniciou a implementação do polo, que trouxe e está trazendo muitos benefícios para o Ifes e que no momento está
em fase de consolidação do selo Embrapii, o que requer muito trabalho. Destaca que o Polo de Inovação Vitória quer
colaborar com a pesquisa aplicada e diante do novo desafio do Ifes, ou seja, a cidade da inovação, o Polo já muito
disposto a ajudar, e por isso, foi o primeiro a chegar, convidando a todos a conhecerem as instalações do Polo na
Cidade da Inovação, e destacando a prontidão do Polo em apoiar os diretores e campi. Explica que, dentre as
primeiras ações, inciou-se um trabalho de prospecção de novos parceiros do setor de rocha e matérias-primas, cujo
campo tem muitas oportunidades; destacando a intenção de ampliar parcerias, e solicita que os diretores-gerais
indiquem empresas para o início de relacionamento com o Polo. Divulga a intenção de estabelecer o Embrapii day
que será um evento destinado à comunidade do setor produtivo, que será realizado, possivelmente no dia 17 de
fevereiro e que, ao longo de 2022, haverá participação do Polo de Inovação nos eventos dos setores de rochas e



metal mecânica, pois assim, será possível atrair mais empresas. O Presidente divulga que foi publicada a
autorização de funcionamento do campus de Presidente Kenedy, e que, a partir de janeiro, as ações para sua
implementação serão mais efetivas, destacando que o professor José Alexandre Gadioli será o coordenador,
atuando como diretor. Explica que é uma construção que será realizada pela prefeitura a partir da proposta
elaborada pela equipe do professor Marcelo, acrescentando que o vigésimo terceiro campi está bem encaminhado, e
que já há link de internet. Relata que convidou o professor Lodovico para ocupar o cargo de pró-reitor de Extensão,
agradecendo seu aceite, e aproveita para agradecer imensamente todo o trabalho realizado pelo professor Renato
Tannure nos últimos 4 anos, trabalho realizado em harmonia com a gestão, e que rendeu e rende inúmeros
resultados, além de divulgar a extensão do Ifes no âmbito nacional, uma vez que, na semana que vem, servidores do
IFPI virão ao Ifes conhecer o trabalho da Extensão. O professor Lodovico, ao cumprimentar os presentes, destaca o
empenho do professor Renato Tannure durante seu pró-reitorado por meio do qual conseguir estruturar a Proex,
dando-lhe identidade e garantindo seu legado institucional. Dentre diversas ações realizadas, destaca o aceitamento
da Agifes, a equipe de bons executores de projetos que tem contribuído para captação de recursos, dentre outras de
enorme sucesso. Agradece o trabalho realizado pelo professor Renato Tannure, destacando que a parceria vai
continuar, uma vez que, ao assumir a Facto, além de tornar as ações mais céleres, haverá uma aproximação natural
para com a Proex. Destaca o início de uma nova jornada de realizações que, apesar de toda a dedicação
necessária, é parte do trabalho do servidor público que, como agente da vontade do estado, deve contribuir para o
bem comum, não importando título e ou conhecimento, uma vez que a finalidade do trabalho é o atendimento à
sociedade. O Presidente destaca que convidou o professor Renato Tannure para assumir a presidência da Facto,
manifestando seus agradecimentos tanto ao trabalho realizado pelo professor Klinger nestes últimos anos, quanto ao
aceite do professor Renato Tannure. O professor Renato Tannure destaca que a Proex não teria chegado onde
chegou sem o apoio de muitas pessoas. Enfatiza do fortalecimento dos gestores das unidades, cujo trabalho com as
pessoas da ponta, ou seja, a população do nosso estado, com nossos alunos, foi possível a realização de milhares
de ações de extensão nesses últimos 8 anos e meio. Relata que foram tomadas boas decisões e que seus os frutos
estão sendo colhidos nos últimos anos, enfatizando o avanço no envolvimento das pessoas, pois a extensão é um
campo de oportunidades que tem suas complexidades cujas decisões são tomadas a partir do relacionamento, visto
que o trabalho é coletivo, construído a partir de muitas mãos. Destaca que o trabalho realizado pelo Ifes é muito
respeitado, pois possui a maior incubadora da rede federal, além de possuir regulamentos bem elaborados,
acrescentando que a instiuição opera no país inteiro, cujas parcerias foram conquistadas a partir da qualidade do
trabalho desenvolvimetno pelos nossos servidores e pelos nossos alunos. Informa que, ao se olhar para frente, há
um enorme desafio que são as atividades curriculares de extensão, e por isso, pede apoio aos dirigentes para que
essa temática seja priorizada nos campi pois ela garantirá que o Ifes chegue a outro patamar de envolvimento com a
sociedade, possibilitando que haja uma enorme ampliação das pessoas envolvidas. O dirigente Hudson manifesta
seu orgulho para com os professores Renato Tannure e Rodrigo Varejão que foram seus alunos e que já, durante a
discência, mostravam um enorme potencial. Destaca a atuação do Renato Tannure no campo da Arte e Cultura,
enfatizando que o evento Conexão Arte e Cultura Ifes, que se encerrou ontem, foi um grande sucesso, e
proporcionou uma enorme satisfação, e convida a todos para, em breve, as atividades serão finalizadas no Teatro
Glória, com uma apresentação da Orquestra Acadêmica e Coral. O Presidente destaca sua participação no
encerramento do Conexão Arte e Cultura que foi coordenado pelo professor Renato Tannure, destacando a
apresentação da Orquestra Acadêmica, manifestando tanto seu reconhecimento pelo magnífico trabalho realizado
quanto sua alegria pelo evento. O dirigente Johnathan manifesta seu agradecimento ao dirigente Diemerson que
possibilitou a realização do Forti do qual apresenta os seguintes destaques: 1) pactuação com a Setec; 2) relato das
dificuldades com a questão de força de trabalho; e por fim, pactuaçõas das seguintes ações: acompanhamento de
auditorias do TCE, capacitação do pessoal de TI, recondução para a comissão de gestão. O dirigente Edson
parabeniza os professores Renato Tannure, Lodovico Ortlieb e Rodrigo Varejão, e convida todos os presentes a
participarem da cerimônia de recondução e de posse dos diretores do campus Cachoeiro de Itapemirim que será
realizada na próxima segunda-feira. O Presidente solicita que o pró-reitor Luciano divulgue os encaminhamentos
sobre a Cidade da Inovação que está sendo desenvolvida para ser um espaço de geração de emprego e renda e
onde as pessoas mais humildes possam se enxergar como meio do processo. Destaca a intenção de haver
empresas âncoras de nível nacional e até internacional, enfatizando que as pessoas com quem conversou gostaram
muito do nome Cidade da Inovação. O pró-reitor Luciano destaca que é importante reconhecer que o projeto surgiu
de uma iniciativa do Reitor Jadir que encontrou a oportunidade de levar o Ifes para aquele espaço. Enfatiza que a
proposta de inovação é por meio de hub e que se constituirá como uma plataforma de dinamização da economia
capixaba e que, possivelmente, será inspiração para outros eventos pelo Brasil. Detalha que as ações de
empreendedorismo e de inovação poderão ser realizadas em uma escala que não podia ser executada antes,



possibilitando transformar todos os esforços institucionais em trabalho e em renda. Divulga que será contratada uma 
capacitação de liderança no Ifes, no modelo do evento realizado em 2018/2019, que foi promovido pela SKE. Relata
que ano passado, também foram realizados treinamentos de liderança por essa empresa no Ifes, que possibilitou a
ampliação do público para por volta de 120 pessoas, cuja formatação também vai se estender para 2022,
acrescentando que o treinamento ocorrerá simultaneamente com o planejamento estratégico da Cidade da Inovação. 
Relata que todos participarão da concepção da Cidade da Inovação e que por meio da utilização e adequação dos
galpões à finalidade institucional será possível atrair empresas, governos, agências nacionais e internacionais,
definindo que serão, por volta de 200 empreendimentos, a serem incubados, os quais possibilitará transformar vidas
por meio de ações totalmente direcionadas às pessoas jurídicas. Explica que o espaço dará oportunidade para que
as pessoas desenvolvam seus potenciais a partir da formação recebida do Ifes, além de haver uma área destinada a
empresas internacionais, projetos de p&d e outras ações, além de fomentar parcerias, e também um espaço de
gastronomia. Apresenta a organização dos galpões e as propostas de negócios. Agradece a colaboração de todos,
enfatizando que, por não haver nada consolidado, todos podem e devem contribuir mais, pois acredita que será uma
oportunidade ímpar de participar de uma enorme transformação institucional e social, e conclui que o Ifes está
ampliando o trabalho que tem sido realizado a mais de 100 anos. O Presidente destaca a grandiosidade do projeto
cujo envolvimento dos estudantes dos Ifes, em todos os níveis, é fundamental, acrescentando a intenção de se ter 3
ou 4 empresas âncoras. Divulga que dia 16, às 16 horas, haverá uma conversa com o Presidente da Acellor Mittal na
qual o Ifes apresentará o projeto da Cidade da Inovação e convidará a empresa a participar. Enfatiza que está sendo
realizado um trabalho enorme e informa que, ano que vem, haverá um encontro presencial com os diretores para
apresentação in loco do projeto. Explica que a Cidade da Inovação será um local auto sustentável em que as
empresas irão contribuir para sua manutenção, acrescentando a intenção de incluí-la na agenda verde, selo que
pode viabilizar recursos para os projetos. Informa que, em 2022, solicitará uma agenda ao Conif para apresentação
da Cidade da Inovação, em que também convidará os demais institutos que quiserem participar. Por fim, agradece o
apoio da senadora Rose de Freitas, cuja ação foi fundamental para a realização do projeto, e também do
superintendente da SPU, o senhor Mário Pavão, e enfatiza que não se pode cometer erros, por isso, a participação
de toda a comunidade acadêmica é fundamental. Deseja feliz natal e um ano novo de muita alegria a todos os
dirigentes. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declara a reunião encerrada. Eu, Alessandro Gonçalves de
Assis, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação de todos os presentes.
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Matrícula: 1844857

(Assinado digitalmente em 27/10/2022 12:13)
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